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県立伊賀白鳳高校同窓会

会長 谷辻順一

平成２４年度総会報告

拝啓 初夏の候、皆様にはご健勝で　ご活躍のことと、
お慶び申し上げます。

さる、４月２１日に上野フレックスホテルに於いて『県立伊賀白鳳
高校同窓会』の総会を開催し、議案通り承認されました、
ご報告いたします。

敬具

記

※ 議案は　添付資料によります、参照願います。

※ 報告の概要は次の通りです

1 平成２３年度活動報告
昨年4月に伊賀白鳳高校同窓会の設立総会を開催以降、

諸課題に向けて取り組んでまいりました、
・旧3校同窓会からの剰余金の引き継ぎ
・名簿集約に向けて現状把握及び管理会社の絞り込み
・ホームページの更新
・会計の処理方法　及び会計監査に実施
・南山城支部の承認

など同窓会の運営に対する道筋をつけることができました。
また、昨年12月には全国高校駅伝に伊賀白鳳高校と

して出場を決め、その応援費用として予備費から急遽
拠出しました、結果全国11位と健闘してくれました。

学校定例行事の体育祭・文化祭・卒業生との懇談会
などへの補助　及び全国大会出場選手には激励金を
お渡し　在校生育英にも取り組んでまいりました。

この2月末には、伊賀白鳳高校卒の初めての会員
271名を迎えることができました、

しかし、
・従来の会員への同窓会統合の浸透
・若い会員が参加できる同窓会とは

など、対応できていない課題も多くあります。

2 平成２４年度活動計画
平成２３年度の活動を基本にし、諸課題の検討を進める

活動を行います、会員皆様のご支援ご協力をお願いします。

以上


